
 
Abg. Solf merkte an, dieser Beschlussvorschlag sei zwar nicht spektakulär, dafür aber sehr 
schön und wirksam. Dies zeige exemplarisch, dass in den Bildungsgängen des berufsbildenden 
Schulwesens qualitativ ein immer höheres Niveau erreicht werde und wie gut die 
berufsbildenden Schulen mit der Fachhochschule verknüpft würden. 
 


